Los conductores dificilmente ceden el paso a una ambulancia.







EQUIPO

→ Las ambulancias son un equipo necesario para salvar vidas, pero se buscan nuevas alternativas.



La desfibrilación se utiliza en los casos de parada cardiorrespiratoria, con el paciente inconsciente, que presenta fibrilación ventricular o taquicardia ventricular sin pulso. Son mortales sin tratamiento.



Las motos son una nueva opción para llegar a tiempo a los casos de emergencia médica, ante los tranques vehiculares que dan en horas pico en la ciudad.



El promedio de vida de una ambulancia se estima entre tres a cuatro años. En Estados Unidos, el tiempo de uso es de cuatro años, para evitar riesgos.